



"Hasta para pelearse y mentarse la madre" en diplomacia hay que tener estilo, advierte Creel a AMLO

RAFAEL ORTÍZ

e manera sorpresiva y sin dejar cabos sueltos, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, tomó la decisión de hacer un video por medio del cual le explica a Andrés Manuel López Obrador cómo ser un buen presidente, mientras le aporta ideas para solucionar el intento de intervencionismo estadounidense y el narcotráfico que se vive en América.

Santiago Creel le da consejos para solucionar el narcotráfico en el continente, y limar asperezas entre el gobierno y los congresistas estadounidenses. Todo esto después de que un grupo de legisladores del Partido Republicano solicitó la intervención militar estadounidense en México, situación que ha sido calificada como inaceptable por el presidente, quien inclusive pidió que no votarán por dicho partido.

A través de sus redes sociales, Santiago Creel publicó una serie de consejos a AMLO para llegar a ser un buen presidente y cómo reaccionar ante los problemas que atraviesa el país.

Con un "tenga para que aprenda" el presidente de la Cárnara de Diputados explicó qué es lo que hace "un buen presidente", iniciando con la petición de no intervención a los congresistas estadounidenses.

A través de dicho video Creel comentó que AMLO no debió responder a los congresistas que solicitaron la intervención estadounidense en México, pues señaló que "hasta para pelearse y mentarse la madre" en diplomacia hay que tener estilo y saber cuándo hacerlo.

Por otra parte, señaló que antes debió pedir al gobierno la unión de esfuerzos, pues tanto Estados Unidos como México atraviesan una crisis, los estadounidenses por el alto consumo de fentanilo y los mexicanos por la violencia e inseguridad que se vive día con día.

"En yez de insultarlos, amenazarlos, no sería mejor que se ponga a dialogar cuando claramente es un problema de ambas naciones. Allá mueren por sobredosis, aquí se acribillan a balazos".

El segundo consejo que Santiago Creel dio a AMLO fue el de convocar a una reunión de todo el continente americano para coordinar los esfuerzos de todos en contra del crimen organizado.